



## Funkverein Iddaburg wird zur 36. USKA Sektion

Posted on 22. Februar 2025

An der Delegiertenversammlung der USKA vom 22. Februar 2025 haben die Delegierten der USKA-Sektionen unserem Antrag zugestimmt, dass wir vom Status „Kollektivmitglied“ in den Status „Sektion“ wechseln.



Gemeinsam mit Delegierten von 31 Sektionen sowie anderen Gästen sind unser Präsident (Josef) und QSL-Manager (Martin) unseres Vereines sind der Einladung nach Olten. Der USKA-Präsident war hocherfreut, dass alle Sektionen vertreten war, was vermutlich ein neuer Rekord darstellt.

Unsere Aufgabe war es, den Delegierten unseren Verein vorzustellen und ihre Fragen zu beantworten.

Unsere Präsentation war erfolgreich, die Delegierten stimmten unserem Aufnahme-Antrag als Sektion Iddaburg einstimmig zu.

Ein weiterer Meilenstein in unserer 34-jährigen Vereinsgeschichte des Funkverein Iddaburg

Wir gratulieren der Sektion HB9D/HB9DC zur Wiederaufnahme als Sektion und dem Verein HB9PC zur Aufnahme als Kollektivmitglied

